
Ata da 6ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 14 de março de 2022. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Sexta Sessão Ordinária do 2º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Antônio Marcos de Abreu e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

João Éder Alves Miguel e 2º Secretário Vereador Márcio Antônio de Camargo. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Boa noite a todos! Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 

14/03/2022. Quero cumprimentar todos os vereadores aqui presentes, a todos que estão nos 

assistindo presencialmente e a todos que estão nos assistindo pela nossa TV Câmara. Gostaria 

de cumprimentar todos, pessoal da enfermagem aqui do nosso município, sejam muito bem-

vindos a essa casa de leis, viu? Solicito ao senhor Secretário que faça a verificação de presença 

dos senhores vereadores para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. 

[1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Senhor presidente, há quórum suficiente para o 

início da presente sessão. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor 

secretário. Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, o vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ 

EDUARDO MORAES PERBELINI]: Boa noite, senhor presidente, nobres pares, público presente, 

pessoal da saúde, seja bem-vindo, pessoal que nos assiste, boa noite a todos! Provérbios 2: 1-

3. “Filho meu, se aceitares as minhas palavras e esconderes contigo os meus mandamentos, 

para fazeres atento à sabedoria o teu ouvido, e para inclinares o teu coração ao entendimento. 

Palavra do senhor, graças a Deus. Isso nos ensina que a sabedoria e o entendimento vem de 

Deus.”. Obrigado. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador 

Eduardinho. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí 

((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação da Ata da Sessão 

Ordinária do dia 07 de março de 2022. Em discussão. Em votação. APROVADA por 12 votos. 

Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: *Ofício nº 171/2022 – PREFEITURA MUNICIPAL – Vias das Leis Municipais nº 5621, 

5622, 5623, 5624, 5625 e 5626, promulgadas em 07/03/2022; *Ofício nº 503/2022 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 89, 103, 104, 115, 222, 224 e 

225/22; *Ofício nº 495/2022 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 165 

a 173, 175 a 192, 194 a 203, 205, 206, 208, 210, 211, 213, 215, 218 a 220, 223, 226 a 231, 233 

a 245, 247 a 261, 263 a 266 e 268/2022 e resposta da Indicação nº 038/2022; Respostas aos 

Requerimentos nº 050 e 112/2022; *Ofício nº 016/CMDCA/2022 - CONSELHO MUNICIPAL DOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE – Demonstrações de contas do FMDCA; *Ofício nº 

135/2022 - CÂMARA MUNICIPAL DE FERRAZ DE VASCONCELOS – Envia cópia da Moção nº 056. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário. As Indicações, como 

de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 100 a 114/2022. Que o 

senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e também das Moções dessa sessão. 

Pela ordem à vereadora Débora. [VER. DÉBORA CAMARGO]: Questão de ordem, queria pedir 



a retirada do Requerimento nº 593/2022. Eu vou refazê-lo. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Será retirado, nobre vereadora, nº 593/2022. Pela ordem ao vereador João Éder. 

Pode falar daí mesmo, João. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Gostaria de solicitar a 

retirada da Indicação nº 110/2022. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Será retirada a 

Indicação nº 110/2022. Mais alguém? Só para lembrar a todos, com a ausência do vereador 

João JJ, os Requerimentos e as Moção dele ficarão automaticamente para a próxima sessão. 

[1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: REQUERIMENTOS Nº S 580 A 668/2022. 580/2022 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de criar uma praça pet em nossa cidade. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 581/2022 - Requer do Prefeito que informe qual é a empresa 

contratada pela Prefeitura para realizar o serviço de capinação em nosso município, enviar 

cópia do contrato. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 582/2022 - Requer do Prefeito que 

informe qual é a dívida total da Prefeitura, de curto e longo prazo. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 583/2022 - Requer do Prefeito que informe como estão às negociações do aluguel da 

casa de apoio para pacientes que realizam tratamento de câncer na cidade de Jaú. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 584/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

criar uma área de lazer com campo de futebol e academia ao ar livre no Jardim Gonzaga. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 585/2022 - Requer do Prefeito que informe, com relação ao 

empréstimo feito pela prefeitura para a construção do novo Paço Municipal, quantas parcelas 

foram feitas, quantas parcelas já foram pagas e qual ano termina o empréstimo. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 586/2022 - Requer da Associação Comercial e Empresarial - ACE, que 

encaminhe a relação dos patrocinadores e o valor arrecadado no projeto Natal Encantado de 

2021, realizado em parceria com a Prefeitura, por meio da Secretaria de Esporte, Cultura, 

Turismo, Lazer e Juventude. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 587/2022 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção asfáltica da Avenida Terezinha de 

Jesus Paes de Camargo, defronte ao nº 86, no Bairro Nova Tatuí. Autoria: MICHELI VAZ; 

588/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar melhorias na 

iluminação da Praça Manoel Guedes, conhecida como Praça do Museu. Autoria: MICHELI VAZ; 

589/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de encaminhar um 

anteprojeto para discussão e votação nesta Casa, que “Dispõe sobre incentivo fiscal para as 

pessoas jurídicas que possuam empregados com mais de 40 anos no Município de Tatuí.”. 

Autoria: DEBORA CAMARGO; 590/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de encaminhar um anteprojeto para discussão e votação nesta Casa, que “Institui o Programa 

de cuidados com as estudantes nas escolas da Rede Municipal de Ensino de Tatuí”. Autoria: 

DEBORA CAMARGO; 591/2022 - Requer do Prefeito que informe se está sendo tomada alguma 

medida de incentivo ou fomento das empresas startups, se sim quais são as medidas? Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 592/2022 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

implantação de uma Clínica Municipal de Recuperação de Dependentes Químicos. Autoria: 

DEBORA CAMARGO, PAULINHO MOTOS; 593/2022 Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de encaminhar um anteprojeto para discussão e votação nesta Casa, que Dispõe 

sobre o programa “Médico nas Creches” Municipais e conveniadas e da outras providencias. 

Autoria: DEBORA CAMARGO; 594/2022 Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de instalar placas de identificação de ruas do Jardim Planalto. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

595/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre políticas educacionais de preservação 

ambiental e para que verifique a viabilidade de implantação de ciclos de palestras/eventos nas 

escolas municipais. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 596/2022 - Requer do Prefeito que 



informe sobre a possibilidade de realizar ações de limpeza e obras corretivas relacionadas ao 

escoamento de águas pluviais na Rua Augusto Grando, no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: 

CLAUDIAO OKLAHOMA; 597/2022 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de sinalizar e instalar placa de ‘PARE’, pintar uma faixa para pedestre e construir uma lombada 

na esquina da Rua Imaculada Anunciata Araújo com a Rua Antonio de Sales, no Parque San 

Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, CINTIA YAMAMOTO, CLAUDIAO 

OKLAHOMA, DEBORA CAMARGO, EDUARDO SALLUM, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MARQUINHO DE 

ABREU, MAURICIO COUTO, MICHELI VAZ, PAULINHO MOTOS, PEPINHO, RENAN CORTEZ, 

VALDIR DE PROENÇA; 598/2022 – Requerem do Sr Cel. Miguel Ângelo de Campos, Secretário 

de Segurança Pública e Mobilidade Urbana, que informe sobre a possibilidade de sinalizar e 

instalar placa de ‘PARE’, pintar uma faixa para pedestre e construir uma lombada na esquina 

da Rua Imaculada Anunciata Araújo com a Rua Antonio de Sales, no Parque San Raphael. 

Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, CINTIA YAMAMOTO, CLAUDIAO OKLAHOMA, 

DEBORA CAMARGO, EDUARDO SALLUM, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MARQUINHO DE ABREU, 

MAURICIO COUTO, MICHELI VAZ, PAULINHO MOTOS, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 

599/2022 – Requerem do Sr Yustrich Azevedo Silva, Diretor do Departamento de Mobilidade 

Urbana, que informe sobre a possibilidade de sinalizar e instalar placa de ‘PARE’, pintar uma 

faixa para pedestre e construir uma lombada na esquina da Rua Imaculada Anunciata Araújo 

com a Rua Antonio de Sales, no Parque San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI, CINTIA YAMAMOTO, CLAUDIAO OKLAHOMA, DEBORA CAMARGO, EDUARDO 

SALLUM, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO, MARQUINHO DE ABREU, MAURICIO COUTO, MICHELI VAZ, 

PAULINHO MOTOS, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 600/2022 – Requerem do Sr 

Yustrich Azevedo Silva, Diretor do Departamento de Mobilidade Urbana, que informe sobre a 

possibilidade de instalar um redutor de velocidade ‘Lombada’ na Rua Antonio de Sales próximo 

à Cerâmica Futura. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, CINTIA YAMAMOTO, 

CLAUDIAO OKLAHOMA, DEBORA CAMARGO, EDUARDO SALLUM, FÁBIO VILLA NOVA, 

GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, 

MARQUINHO DE ABREU, MAURICIO COUTO, MICHELI VAZ, PAULINHO MOTOS, RENAN 

CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 601/2022 – Requerem do Sr Cel. Miguel Ângelo de Campos, 

Secretário de Segurança Pública e Mobilidade Urbana de Tatuí, que informe sobre a 

possibilidade de instalar um redutor de velocidade ‘Lombada’ na Rua Antonio de Sales próximo 

à Cerâmica Futura. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, CINTIA YAMAMOTO, 

CLAUDIAO OKLAHOMA, DEBORA CAMARGO, EDUARDO SALLUM, FÁBIO VILLA NOVA, 

GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, 

MARQUINHO DE ABREU, MAURICIO COUTO, MICHELI VAZ, PAULINHO MOTOS, RENAN 

CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 602/2022 – Requerem do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar um redutor de velocidade ‘Lombada’ na Rua Antonio de Sales próximo 

à Cerâmica Futura. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, CINTIA YAMAMOTO, 

CLAUDIAO OKLAHOMA, DEBORA CAMARGO, EDUARDO SALLUM, FÁBIO VILLA NOVA, 

GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, 

MARQUINHO DE ABREU, MAURICIO COUTO, MICHELI VAZ, PAULINHO MOTOS, RENAN 

CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 603/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 



possibilidade de instalar um redutor de velocidade ‘lombada’ na Rua Edwin Adolpho Shimidt 

em frente ao ‘campinho de areia’. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 604/2022 – 

Requer do Sr. Cel. Miguel Ângelo de Campos, Secretário de Segurança Pública e Mobilidade 

Urbana de Tatuí, que informe sobre a possibilidade de instalar um redutor de velocidade 

‘lombada’ na Rua Edwin Adolpho Shimidt em frente ao ‘campinho de areia’. Autoria: JOSÉ 

EDUARDO MORAIS PERBELINI; 605/2022 – Requer do Sr Yustrich Azevedo Silva, Diretor do 

Departamento de Mobilidade Urbana, que informe sobre a possibilidade de instalar um 

redutor de velocidade ‘lombada’ na Rua Edwin Adolpho Shimidt em frente ao ‘campinho de 

areia’. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 606/2022 - Requerem do Prefeito que 

informe qual a periodicidade de fiscalização da limpeza e a higienização dos carrinhos e cestos 

de compras em hipermercados, supermercados, e estabelecimentos similares. Autoria: 

MAURICIO COUTO, JOÃO JJ, RENAN CORTEZ, DEBORA CAMARGO; 608/2022 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação na Praça Aldo Zani, na Vila 

Brasil. Autoria: RENAN CORTEZ; 610/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar operação tapa buraco, na Rua Alirio Rodrigues de Souza, esquina com 

a Rua Lázaro Jonas Simões de Almeida, no Jardim Alvorada. Autoria: RENAN CORTEZ; 612/2022 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar implantação de uma quadra 

de basquete 3, na Praça Ayrton Senna. Autoria: RENAN CORTEZ; 614/2022 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação, limpeza e manutenção de vegetação 

ao entorno do CEU, na Rua Jerônimo Antônio Fiúza. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 615/2022 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de destinar um aparelho celular com 

número de Whatsapp, para o uso exclusivo do setor de Bem Estar Animal do município, 

conforme já solicitado no Requerimento Nº 1195/2021. Autoria: GABRIELA XAVIER; 616/2022 

– Requer da Sabesp local, que informe sobre a possibilidade de realizar reparos no asfalto da 

Rua Dr. Damácio Azevedo, em frente ao nº196, no Pq. Santa Maria Autoria: MARCIO ANTONIO 

DE CAMARGO; 617/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

patrolamento nas ruas que se encontram em más condições no Bairro Novo Horizonte. 

Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 618/2022 - Requer do Prefeito que oficie o diretor 

da SABESP para que informe a previsão para a contratação de empresas para início das obras 

de implantação de rede de esgotos no Bairro Novo Horizonte. Reiterando o requerimento nº 

2194/2021, desse vereador, conforme resposta da Empresa apresentada através do Ofício 

055/21-RDMT, o processo de licenciamentos ambientais e liberações de áreas estão aprovados 

pelos Órgãos Competentes? Se não, por quê? Se sim, qual a previsão para inicio das obras? 

Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 619/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de providenciar a colocação de uma máquina de XEROX em todas as Unidades 

Básicas de Saúde. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 620/2022 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de providenciar, para a ESF – Roseli de Oliveira Camargo no 

Jardim Santa Rita de Cássia, ventiladores que faltam na unidade, realizar manutenção nos 

ventiladores já existentes, realizar vistorias e manutenção geral nos banheiros e providenciar 

uma nova placa com o nome da unidade. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 621/2022 

– PREJUDICADO; 622/2022 - Requer do Prefeito que informe se há o planejamento para 

realizar obra de manutenção asfáltica na Rua Professor João Jubran, no Jardim São Conrado? 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 623/2022 - Requer do Prefeito que informe se há o planejamento 

para realizar obra de manutenção geral na Avenida Terezinha Vieira de Camargo Barros, no 

Loteamento Industrial Astória. Autoria: EDUARDO SALLUM; 624/2022 - Requer do Prefeito que 



informe se há o planejamento para realizar a manutenção das estradas de terra que dão 

acesso ao Bairro Astória. Autoria: EDUARDO SALLUM; 625/2022 - Requer do Prefeito que 

informe se houve queda no rendimento escolar dos alunos das escolas municipais após o 

retorno às aulas presenciais com o fim da quarentena. Autoria: EDUARDO SALLUM; 626/2022 - 

Requer do Prefeito que informe se há o planejamento de professores passarem a atuar ao lado 

dos monitores nas creches do município, como é feito em outras cidades da região. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 627/2022 - Requer do Prefeito que informe se há o planejamento de 

instalar um no Ecoponto na região próxima à Rua Farhan Sallum, no Jardim Wanderley? Se 

sim, para quando? Autoria: EDUARDO SALLUM; 628/2022 - Requer do Prefeito que informe 

quantos novos Ecopontos foram instalados na cidade de Tatuí no ano de 2021? Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 629/2022 - Requer do Prefeito que informe como vem sendo realizado o 

controle da população de cães de rua na cidade de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

630/2022 - Requer da Sra. Elisângela da Costa Rosa Cecílio, Secretária Municipal da Educação, 

que informe sobre a possibilidade de liberar a Quadra de Esportes da EMEF. Profª Eunice 

Pereira de Camargo, para que os alunos possam realizar suas atividades de educação física 

apropriadamente. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 631/2022 - Requerem do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de ser atendido o pleito dos moradores do Loteamento Vista 

Alegre, a respeito do patrolamento e cascalhamento das ruas de terra. Autoria: MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 632/2022 - Requer do Prefeito que 

informe se há o planejamento de se realizar a manutenção da iluminação pública nas ruas do 

Bairro Inocoop. Autoria: EDUARDO SALLUM; 633/2022 - Requer da Elektro – que informe se há 

o planejamento de se realizar a manutenção da iluminação pública nas ruas do Bairro 

Inocoop? Autoria: EDUARDO SALLUM; 634/2022 - Requer do Prefeito que informe se há o 

planejamento de se realizar a manutenção da iluminação pública nas ruas do Residencial 

Terras de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 635/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de equipar com bancos, lixeiras e iluminação a Praça do Bairro CDHU. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 636/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

executar melhoria na estrada dos Fragas, com a aplicação de cascalho e nivelamento para 

ajudar na drenagem e buracos da estrada. Autoria: PEPINHO; 637/2022 - Requer da Elektro 

que informe se há o planejamento de se realizar a manutenção da iluminação pública nas ruas 

do Residencial Terras de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 638/2022 - Requer do Prefeito que 

informe por qual razão a Secretaria de Saúde teria despejado medicamentos fora do prazo de 

validade em lixeira na Avenida Cônego João Clímaco? Não haveria uma maneira mais eficaz e 

segura de realizar o despejo desses medicamentos? Por qual razão esses medicamentos 

perderam o prazo de validade sem que tenham sido utilizados? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

639/2022 - Requer do Prefeito que informe quantas ambulâncias a UPA (Unidade de Pronto 

Atendimento) tem a sua disposição para atender a população de Tatuí. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 640/2022 - Requer do Prefeito que informe se há qualquer medida que a atual 

administração pretenda tomar para aumentar o fluxo de atendimento na UPA (Unidade de 

Pronto Atendimento), de forma a diminuir o longo tempo de espera que a população tem de 

enfrentar para ser atendida no local. Autoria: EDUARDO SALLUM; 641/2022 - Requer do 

Prefeito que informe se há planejamento de se instalar lombadas em certos pontos 

estratégicos do Loteamento Industrial Astória, devido à alta velocidade com que os veículos 

transitam por ali na saída das fábricas. Autoria: EDUARDO SALLUM; 642/2022 - Requer do 

Prefeito que informe se há planejamento para realizar a capinação do mato nas ruas do Bairro 



Inocoop. Autoria: EDUARDO SALLUM; 643/2022 - Requer do Prefeito que informe se há o 

planejamento de se realizar a poda do mato nas ruas do Residencial Terras de Tatuí. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 644/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

notificar o proprietário do terreno de esquina da Rua Brasília C. Barros com a travessa Walter 

Bosso, no Jardim Tókio, para que seja realizada a limpeza do terreno. Autoria: PEPINHO; 

645/2022 - Requer do Prefeito que informe se há o planejamento de se melhorar a sinalização 

de trânsito nas vias do Parque San Raphael. Autoria: EDUARDO SALLUM; 646/2022 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a poda de arvore, na Rua Treze de 

Fevereiro, ao lado da escola João Florêncio. Autoria: PEPINHO; 647/2022 - Requer do Prefeito 

que informe se há moradores de Tatuí que não receberam o carnê para o pagamento de IPTU, 

ISS e Taxas para o ano de 2022? Autoria: EDUARDO SALLUM; 648/2022 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de executar o recapeamento da Rua Prof. Brasil Santos, na 

Vila Bandeirantes. Autoria: PEPINHO; 649/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar o recapeamento da Rua Doná Gladis Bernardes Minhoto, no Jardim 

Tókio. Autoria: PEPINHO; 650/2022 - Requer do Prefeito que informe qual o nome da nova 

empresa contratada para fornecer merendas nas escolas de Tatuí, qual é o tempo de vigência 

do contrato e qual é o valor da contratação. Autoria: EDUARDO SALLUM; 651/2022 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar o recapeamento da Rua Josino 

Carneiro da Silva, na Vila Bandeirantes. Autoria: PEPINHO; 652/2022 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar uma operação “tapa buraco” nas ruas do 

Residencial Astória. Autoria: PEPINHO; 653/2022 - Requer do Prefeito que informe se houve 

algum apontamento do Ministério Público frente ao custeio do transporte universitário para 

municípios onde há linhas públicas interurbanas já flexibilizadas pela EMTU. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 654/2022 - Requerem do Prefeito que avalie e informe sobre a 

possibilidade de ofertar cursos de capacitação através do FUSSTAT nos Bairros Oliveiras 

(Santuário Nossa Senhora de Fátima), Mirandas e Guaxingú. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, PEPINHO; 655/2022 - Requer do Prefeito que 

informe qual foi o resultado da Avaliação de Densidade Larvária (ADL) realizada pelo setor de 

combate a dengue no mês de fev/22. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 656/2022 - Requer do 

Prefeito que informe qual é a possibilidade de ofertar um novo veículo para utilização do SAD 

(Serviço de Atendimento Domiciliar). Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 657/2022 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar um estudo para sanar o 

empoçamento de água que vem ocorrendo em vários pontos da Pça. Martinho Guedes 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 658/2022 - Requer do Prefeito que informe qual é a potência 

utilizada na iluminação pública nas ruas do Jardim Juliana e qual a possibilidade de melhorar a 

qualidade das luminárias. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 659/2022 - Requer do Prefeito 

que informe por quais motivos os motoristas da frota de Tatuí, não estão levando os pacientes 

que residem no Jardim Gramado até a sua residência, na maioria idosos, pois de acordo com 

os moradores do bairro, os motoristas da frota alegam que não tem ordem para levar esses 

pacientes até o bairro. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 660/2022 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma vistoria, apontando as razões e o que pode ser feito para 

sanar o problema de água e sujeiras que ficam paradas próximo ao meio fio nas ruas do Jardim 

Juliana. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 661/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de notificar o proprietário do imóvel localizado na Rua Nhônhô da Botica, 

n°674, no centro, para que realize a devida limpeza do imóvel. Devido à situação de abandono, 



vem atraindo usuários de drogas, escorpiões e bichos peçonhentos. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 662/2022 - Requerem do Prefeito que informe se será dado continuidade ao projeto de 

revitalização no entorno do lago do Bairro Bela Vista. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

CINTIA YAMAMOTO, GABRIELA XAVIER, JOÃO JJ, JOSÉ EDUARDO PERBELINI, MAURICIO 

COUTO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 663/2022 - Requer do Prefeito que informe 

sobre o Requerimento de n° 2781/2021 não ter sido atendido, reitero sobre a possibilidade de 

determinar aos órgãos competentes da administração, medidas para melhoria da iluminação 

pública na Praça Ayrton Senna. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 664/2022 - Requerem do Prefeito 

que informe se houve avanços nas tratativas junto ao Governo do Estado de São Paulo para 

realizar o asfaltamento da estrada Tatuí-Laranjal, contemplando os Bairros Rio das Pedras e 

Guarapó. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, PEPINHO; 665/2022 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar bancos na travessa Boulevard 

Monsenhor Teotonio dos Reis e Cunha, também conhecida como Travessa dos Pracinhas, 

localizada na Praça da Matriz, pois o local tem comércios de alimentos instalados, assim, 

poderá proporcionar mais conforto as famílias tatuianas. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

666/2022 - Requerem do Prefeito que informe se tem sido disponibilizado às pessoas com 

deficiência o acesso à prática de esportes em nosso município. Em caso negativo, existe a 

intenção de criar programa que fomente a prática esportiva para esse público? Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CLAUDIAO OKLAHOMA, JOÃO JJ, PEPINHO, RENAN CORTEZ; 667/2022 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de fornecer, por meio de Certidão, 

quantos funcionários públicos municipais recebem gratificação através de vantagem pessoal 

permanente através da Lei 5.417/2019. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 668/2022 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de estipular um prazo para regularizar e melhorar 

os trabalhos de varrição de rua na cidade, diante das constantes reclamações sobre a falta de 

regularidade do serviço. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. Questão de Ordem, vereador 

Eduardinho. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor secretário, eu gostaria de 

pedir a votação em separado da Moção de repúdio nº 83/2022. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER 

ALVES MIGUEL]: MOÇÕES N° 072 A 89/2022. 72/2022 – Aplausos e Congratulações à Igreja 

Adoração e Avivamento nas pessoas de Pr. Valter de Paula Leite e membros por participarem 

do evento ‘Bíblia Manuscrita’ realizado pela Unigrejas no dia 01 de Fevereiro de 2022. Autoria: 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 73/2022 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Flavio 

Apolônio da Silva Neto, pela participação no Evento da ‘Bíblia Manuscrita’ realizada pela 

Unigrejas no dia 01 de Fevereiro de 2022. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 

74/2022 - Aplausos e Congratulações a Sra. Elinete Carmelita de Oliveira da Silva, pela 

participação no Evento da ‘Bíblia Manuscrita’ realizada pela Unigrejas no dia 01 de Fevereiro 

de 2022. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 75/2022 - Aplausos e Congratulações à 

Guarda Civil Municipal de Tatuí, em nome do seu Comandante Inspetor Passos, em 

decorrência ao desfecho da ocorrência de grande repercussão em nossa cidade, onde 4 

indivíduos foram retirados do meio de nossa sociedade. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 76/2022 

- Apoio ao Deputado Federal, Exmo. Sr. Arthur Lira - Presidente da Câmara Federal, ao Exmo. 

Sr. Rodrigo Otavio Soares Pacheco – Presidente do Senado Federal e ao Exmo. Sr. Fabiano 

Contarato, Senador e propositor do Projeto de Lei nº 2.564/2020, que altera a Lei nº 

7.498/1986, para instituir o piso salarial nacional do Enfermeiro, do Técnico de Enfermagem, 

do Auxiliar de Enfermagem e da Parteira. Autoria: MARQUINHO DE ABREU, CINTIA 

YAMAMOTO, CLAUDIAO OKLAHOMA, DEBORA CAMARGO, EDUARDO SALLUM, FÁBIO VILLA 



NOVA, GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, JOÃO JJ, JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MAURICIO COUTO, MICHELI VAZ, PAULINHO 

MOTOS, PEPINHO, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 77/2022 - Aplausos e Congratulações 

a Sra. Helô Borges, Coordenadora das Promotoras Legais Populares (PLP). Autoria: DEBORA 

CAMARGO; 78/2022 - Aplausos e Congratulações ao Exmo Dr. Marcelo Nalesso Salmaso, DD. 

Juiz da Vara do Juizado Especial Cível e Criminal, da Vara da Infância e Juventude da Comarca 

de Tatuí, Coordenador do Núcleo da Justiça Restaurativa de Tatuí, e toda equipe, pela parceria 

com a Guarda Civil Municipal, no desenvolvimento do Projeto PATRULHA DA PAZ. Autoria: 

DEBORA CAMARGO; 79/2022 - Aplausos e Congratulações à Auto Elétrica Vicente Rcar, em 

razão do notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 80/2022 - Aplausos e Congratulações à Diretoria Eleita do CONDEPHAT (Conselho de 

Defesa do Patrimônio Histórico e Artístico) de Tatuí, eleita no último dia 10 de março de 2022, 

para o biênio 2022/2023. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 81/2022 - Aplausos e 

Congratulações a Ilma Sra. Elizabeth Aparecida de Almeida, Enfermeira, em razão de sua 

aposentadoria, por seus relevantes serviços prestados à nossa cidade, em seus 22 anos de 

serviço público. Autoria: MAURICIO COUTO; 82/2022 - Aplausos e Congratulações a Rose 

Tureck e Jenyffer Lisboa pela performance realizada na Praça Martinho Guedes, no dia 

internacional das mulheres, em protesto contra o feminicídio. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

83/2022 - Repúdio ao Deputado Estadual Arthur do Val (PODEMOS/SP) às declarações do 

mesmo sobre as mulheres Ucranianas durante sua viagem em meio a guerra contra a Rússia, a 

qual somos totalmente contra. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 84/2022 - 

Aplausos e Congratulações à Rafaele Breves, em razão da exposição “Barbie Negra”, que está 

sendo realizada no Museu Histórico “Paulo Setúbal” em homenagem ao mês da Mulher. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 85/2022 - Apoio a Assembleia Legislativa de São Paulo, que 

iniciou processo para investigar a falta de decoro parlamentar do Deputado Estadual Arthur do 

Val, pelas declarações ofensivas e desrespeitosas às mulheres ucranianas. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA, MICHELI VAZ, PAULINHO MOTOS; 86/2022 - Repúdio ao Deputado Estadual Arthur Do 

Val, conhecido como “Mamãe Falei”, pelas declarações ofensivas e desrespeitosas às mulheres 

ucranianas. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, PAULINHO MOTOS, MICHELI VAZ; 87/2022 - Aplausos 

e Congratulações ao Sr. Valter Almeida, em virtude da inauguração do novo "Açougue 

Almeida", na Vila Esperança. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 88/2022 - Aplausos e 

Congratulações ao casal Larissa Barbosa Pinheiro Silva e Daniel Barbosa Pinheiro Silva, em 

razão da inauguração da "Pinheiro Silva", na região central de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 89/2022 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Deputado Federal Vitor Lippi, em razão 

de todo apoio dado ao Município de Tatuí, para que este fosse beneficiado com a vinda de 

uma ambulância, para ser utilizado no transporte de pacientes do sistema municipal de saúde. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre 

vereador João Éder, nosso primeiro secretário da casa. Nós vamos abrir tempo de 60 segundos 

para os vereadores se inscreverem para discussão dos Requerimentos e das Moções. Solicito 

ao nosso amigo Márcio que faça a abertura do tempo. Onze vereadores farão o uso da palavra. 

Três minutos e meio para cada vereador fazer o uso da palavra. O primeiro a fazer o uso da 

palavra é o vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente, 

nobres vereadores, público aqui presente. Rapidamente, senhor presidente, gostaria de falar 

de duas coisas aqui, chamar a atenção da Câmara Municipal em cima do Requerimento nº 625; 

eu tenho visto aumentar a violência nas escolas, principalmente a professores, e isso vem do 



fato desse programa de escola integral colocado pelo senhor João Doria aqui na educação do 

estado de São Paulo. Só queria salientar uma coisa, senhor presidente, quando você pega e faz 

mudanças radicais envolvendo comunidades, envolvendo gente, sem consultar comunidade e 

gente, isso gera conflito social. O que a gente está vendo? Gente que são de bairros mais 

distantes da cidade, uma escola que era de outro bairro, daquela comunidade, os estudantes 

daquela comunidade não estão aceitando os meninos dos outros bairros. E está havendo 

conflito, está havendo briga, está havendo inclusive violência. Então é uma coisa que nós 

temos que perceber aqui na câmara municipal. Outra coisa que eu queria falar rapidamente, 

senhor presidente, não está nos Requerimentos, mas só uma questão que eu acho que é 

público e é uma coisa importante que aconteceu essa semana e não deu tempo de protocolar. 

Os medicamentos do laboratório Medley, o Losartana, que é para pressão alta, insuficiência 

cardíaca, foi detectado que ele tem impurezas e pode causar mutação e câncer. Então eu 

estou fazendo esse registro para que a empresa registre, inclusive, para recolher esses 

medicamentos; acho que o poder público já deve estar fazendo um trabalho para recolher, 

mas para a sociedade que toma esses medicamentos, por favor, descarte esses medicamentos, 

porque são perigosos, pelo que está sendo veiculado pela Sociedade Brasileira de Saúde, 

enfim. Senhor presidente, quero falar aqui da Moção para o piso da enfermagem, o PL nº 

2564/2020, da autoria do senador Fabiano Contarato, do Partido dos Trabalhadores, do meu 

partido; protocola o piso da enfermagem para R$ 4.750 reais para os enfermeiros e as 

enfermeiras, 70 por cento para os técnicos e para as técnicas e 50 por cento para os auxiliares 

e para as parteiras. Senhor presidente, acho que é muito justo que a câmara municipal aprove 

essa Moção, para pressionar a câmara federal, e não só isso, todos os vereadores aqui têm 

deputados federais que apoiaram ou vão apoiar. Então nós temos que pressionar esses 

deputados por uma razão, senhor presidente, esses profissionais da saúde foram os que 

mais... foram os heróis dos últimos dois anos no Brasil, na nossa cidade e em todo lugar. Eu 

tenho dados aqui de junho de 2021, senhor presidente, foi infectado pela pandemia, junho de 

2021, antes da Ômicron, 112 mil trabalhadores da saúde, 1.600 óbitos no Brasil, senhor 

presidente! E isso muito por irresponsabilidade de políticos, muitos dos óbitos é por 

irresponsabilidade de políticos, senhor presidente, porque o senhor se lembra dos debates 

dessa câmara, gente defendendo contra campanha para as pessoas ficarem em casa. Sabe por 

que que a gente queria que as pessoas ficassem em casa? Para que os profissionais da linha de 

frente tivessem os leitos quando precisasse, porque eles eram prioridade! Porque eles 

estavam na linha de frente protegendo nosso povo! Agora cabe aos políticos o mínimo, ao seu 

presidente da república, ao seu Arthur Lira, que a gente sabe que é um belo de um bandido, 

cabe a essa gente reconhecer o mínimo desses profissionais que deram a vida pelo nosso país, 

pelo nosso povo. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador 

Eduardo Sallum. Com a palavra, o vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ EDUARDO MORES 

PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares, público presente. Parabéns a vocês da saúde, 

pessoas que nos assistem, funcionários dessa casa, guarda civil municipal. Venho falar aqui, 

agradecer ao apoio dessa câmara, que se fez muito unida no caso do nosso pedido, senhor 

presidente, a lombada e as faixas avisando para que as pessoas tomem mais cuidado voltando 

de Sales, onde faleceu domingo a jovem Carolina Silveira Dias, 26 anos, por acidente. Eu 

agradeço à câmara, que todos os vereadores assinaram, mostraram que têm compromisso 

com os seus eleitores e, mesmo não sendo morador, mas eu sei que em São Rafael todos os 

vereadores aqui tiveram votos e todos os vereadores também assinaram, muito obrigado. Mas 



eu quero falar, senhor presidente, de uma Moção de repúdio ao deputado estadual Arthur Do 

Val. A câmara municipal de Tatuí hoje tem quatro mulheres parlamentares, que é a dona 

Débora, vereadora Gabriele, vereadora Micheli e vereadora Cíntia. Também conta com 

funcionários em toda cidade, em todos os lugares, encontramos mulheres trabalhadoras e 

dignas de muito respeito, inclusive na saúde; desde a classe alta, média ou baixa, todas são 

merecedoras de respeito, independente da sua classe, tradição, religião, cor ou raça, casada 

ou solteira. Em todas as esferas de nosso governo, encontramos mulheres com sorriso no 

rosto, porque amam aquilo que fazem com seriedade, amor e carinho. Não será apenas um 

lindo sorriso em seu rosto que fará ela ser uma pessoa sem respeito. Nas escolas, a educação 

moral e cívica já foi retirada; não podemos deixar acabar a educação moral e cívica nos 

parlamentos. Sou filho de uma grande mulher que sempre foi, hoje, em memória, Vera Lúcia, 

minha mãe, pobre e sorridente, mas nunca deixou de cumprir seus deveres como mãe e 

mulher. Por esse motivo, não posso aceitar que, estando como um parlamentar, deixo passar 

((inaudível)) a população brasileira que as mulheres pobres são fáceis, como diz o deputado 

em seu áudio sobre as mulheres ucranianas. Somente assim a nação brasileira irá ver seus 

parlamentares com seus deveres moral e ético sendo cumpridos. Por esse motivo, apresento 

essa Moção de repúdio ao deputado Arthur Do Val. Boa noite a todos, muito obrigado, 

presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador 

Eduardinho. Com a palavra, o vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURICIO COUTO]: Boa 

noite a todos, presidente, nobres vereadores, a enfermagem que está aqui, boa noite! A todos 

que estão nos assistindo. Quero falar sobre a Moção nº 76/2022, o Projeto de Lei nº 

2564/2020, que fala sobre o piso salarial da enfermagem, que é do auxiliar, do técnico, do 

enfermeiro, da parteira. Eu estou falando aqui como enfermeiro, mas eu já fui auxiliar, técnico, 

sou enfermeiro. E a gente deixa a nossa casa para estudar, para aprender a fazer o melhor da 

gente para o nosso paciente que está lá sofrendo. E a enfermagem está desde o nascimento 

até a morte, sabe, presidente, junto com o paciente, junto com a família. E é exigido muito de 

nós como profissionais, nosso emprego, hospitais e instituições, sempre é o máximo, o melhor 

trabalho, tudo tem que ser o melhor. E realmente tem que ser o melhor! Então nós queremos 

também o melhor dinheiro pago, melhor piso salarial, porque nós merecemos! População, nos 

apoiem! Nós precisamos do nosso melhor piso salarial nacional. Não é um local pagar uma 

quantia que quer e acha que é isso, não, precisamos ter esse piso salarial. Então eu peço apoio 

de todos os vereadores e todos que estão nos assistindo. Mais enfermagem, mais qualidade de 

vida e salário digno! Quero também falar sobre a Moção de aplauso nº 21, para nossa colega 

enfermeira Elisabete Aparecida de Almeida, nossa Betinha, que exerceu um excelente trabalho 

no nosso município, muito profissionalismo, carisma, dedicação e esse ano ela se aposentou, e 

vai aí nossa Moção de aplauso, e que Deus abençoe que você possa desfrutar da sua 

aposentadoria, de convivência com a família e amigos. Um grande abraço, Betinha! Você mora 

no nosso coração. Betinha, todo nosso carinho para você, obrigado por tudo que você fez para 

nós e por nossos pacientes. Obrigado, pessoal. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereador Maurício. Com a palavra, vereadora Débora Camargo. [VER. 

DÉBORA CAMARGO]: Boa noite, presidente, boa noite, mesa, nobres pares, boa noite a essa 

plateia linda de branco que está aqui, aos auxiliares, aos técnicos, aos enfermeiros, ao 

Sandrinho e a todos os presentes. Eu vou falar do anteprojeto que eu fiz, o nº 592, onde eu 

estou apresentando ao prefeito para que seja dado um incentivo fiscal às empresas que 

contratarem pessoas acima de 40 anos. Nós vemos uma grande dificuldade de quem não tem 



uma profissão, que presta serviço como auxiliar de produção, serviços gerais, após os 40 anos 

fica desempregado, não consegue uma aposentadoria e também está muito fora do mercado 

de trabalho. Então eu acho que, se tivesse um incentivo, assim, a empresa que contratasse 

essa pessoa acima de 40 anos, poderia muitos pais de família e muitas mães de família voltar 

ao mercado de trabalho, que muitas vezes estão na casa por não ter uma oportunidade. Mas 

eu também quero falar do Requerimento que eu fiz junto com o vereador Paulinho a respeito 

se é possível conseguirmos aqui em Tatuí uma clínica de dependentes químicos. São muita a 

procura de pessoas, de mãe em desespero procurando por querer colocar seus filhos em uma 

clínica. E temos algumas conveniadas aqui em outros municípios, mas por que não em Tatuí? 

Um município já grande, que cabe ao nosso município ter essa clínica. E também quero falar 

da Moção nº 7622. Quero dizer a todas vocês estão aqui, as auxiliares, as técnicas, 

enfermeiras, que podem contar com meu apoio parlamentar, que essa semana mesmo estarei 

enviando ofícios aos deputados para que votem o mais rápido possível, porque vocês 

merecem; sabemos o quanto vocês lutaram nessa pandemia aí, colocando em risco muito da 

vida de vocês; conheço enfermeiras que perdeu a vida; e vocês têm todo apoio não só da 

minha pessoa, como com certeza dessa câmara inteira; se Deus quiser, vai dar tudo certo para 

vocês, pode contar com nós. Uma boa noite a todos. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereadora Débora Camargo. Com a palavra, vereador João Éder. [1º 

SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, senhor presidente, boa noite, vereadores, 

vereadoras, ao público presente. Bom, inicialmente não tem como ser diferente, nós 

gostaríamos de prestar apoio a todos os profissionais de enfermagem que hoje se fazem 

presentes aqui na Câmara; que esta Moção de apoio possa, sim, servir como uma pressão, 

como a vereadora Débora bem colocou, que nós entremos em contato com os deputados, 

com os senadores, que vão de fato votar essa matéria em favor de vocês. Vocês fazem a todo 

dia história no nosso município, vocês, de uma forma inimaginável, doaram a vida no período 

mais difícil que nós acompanhamos desde que existimos. Talvez, em outros momentos, a 

história tenha não contado com momentos tão difíceis quanto esses, mas o que vocês 

prestaram de apoio vai ficar marcado e merece sim todo o reconhecimento, o reconhecimento 

também através da melhoria salarial. E dizer que, além desse apoio dessa casa, cada um dos 

vereadores que conhecem a realidade do trabalho de vocês, vocês têm aqui um grande 

representante, uma pessoa que tem ensinado muito a gente quanto à questão de saúde 

pública, que é o vereador Maurício, uma pessoa que tem defendido a classe do profissional de 

enfermagem com maestria dentro dessa casa e que merece muito o carinho de vocês. Bom, eu 

gostaria também de comentar a respeito do Requerimento que nós assinamos junto com o 

vereador Pepinho, vereador Márcio do Santa Rita; há algumas sessões, nós comentamos a 

respeito da necessidade de que os cursos de capacitação atinjam os bairros periféricos, os 

bairros rurais da nossa cidade, para que as pessoas tenham condições de fato de fazer esses 

cursos e obter a profissionalização tão esperada. E, após os pedidos, nós fizemos o 

Requerimento nesta noite pedindo a atenção do Fusstat em relação aos bairros do Santuário, 

dos Milagres, do Guaxingú, que foram os bairros em especial que tiveram moradores que 

entraram em contato conosco e pedindo esse apoio pela vontade, pelo desejo de fazer esses 

cursos de capacitação, porém, com a dificuldade em razão da distância da região central da 

cidade. Também fizemos um outro Requerimento, esse com o vereador Renan Cortez, com o 

vereador Claudião, com o vereador Pepinho e com o Vereador João JJ, questionando o poder 

público sobre a questão de atividades físicas voltadas às pessoas com deficiência. Tenho 



exemplos de amigos, de pessoas conhecidas, que tiveram dificuldades através de situações 

que ocorreram, que limitaram sua condição física, e foi através do esporte que eles 

conseguiram retomar um caminho de esperança, uma nova forma de chegar a vida, e é 

importante que o poder público preste esse apoio para que as pessoas tenham em todas as 

situações acesso ao esporte e consigam a promoção de uma vida melhor. Também 

questionamos junto ao vereador Pepinho e ao vereador Joao JJ, as tratativas em relação ao 

governo do estado para o asfaltamento da estrada Tatuí/Laranjal, dos bairros Rio das Pedras, 

Guarapuava, e temos questionando. E gostaria de parabenizar o vereador Claudião pelo 

Requerimento nº 595, sobre as políticas educacionais de preservação ambiental, parabéns 

pelo Requerimento. Uma boa noite. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, 

nobre vereador João Éder. Com a palavra, vereador Claudião da Oklahoma. [VER. CLAUDIO 

DOS SANTOS]: Boa noite a todos, público presente, público que nos assiste, presidente, mesa. 

Sobre os Requerimentos apresentados nessa casa, vou falar sobre essa Moção nº 76/20, que 

fala de todos os profissionais da enfermagem; saiba que vocês têm o apoio não só dessa casa, 

como vocês têm o apoio do Brasil. Uma consulta pública no site do Senado teve 1.012.306 de 

pessoas que votaram “sim” e apenas cinco mil imbecis que votaram “não”. Então se vê que a 

população está junto com vocês, parabéns. Também sobre o Requerimento nº 659, do Fábio 

Villa Nova, que questiona o poder público que os motoristas não estão levando os pacientes lá 

do Jardim Gramado até a sua casa; os motoristas, segundo aqui alegam, eles não têm ordem 

para levar até lá. Só que a viagem, ela já é desgastante, senhor presidente, ela já é cansativa 

nas realizações de consultas, exame médico. Porque o prefeito, o carro leva ele até a casa 

dele; o carro da câmara leva nós até em casa... agora o coitado de quem está lá, a sua grande 

maioria, pessoas de idade, não está levando até o Jardim Gramado. Então parabéns, Fábio, por 

esse requerimento, e vamos ficar atentos a essa resposta. Também hoje teve bastante 

Requerimento sobre lombada; fizemos juntos nessa casa... mas a lombada, ela é... toda 

população, ela quer lombada, mas não na frente da minha casa; é igual a caçamba de lixo, 

todo mundo quer caçamba, mas não na frente da minha casa; “põe um container de lixo aqui 

na minha rua”; “pode pôr na frente da sua casa?”. “Não, na minha casa, não.”. A lombada, 

porque a rua aqui... “você assina? O vizinho da frente assina, você assina?”; “ah, não...”; “mas 

você não quer a lombada?”; “Ah, não, mas põe na frente da casa do outro.”. Então é algo que 

precisa ser muito estudado; a população quer a lombada, mas não quer na frente da casa; 

quer um container de lixo, mas não quer na frente da casa dele... aí fica difícil. Quero enaltecer 

também aos funcionários da zeladoria, secretaria de obras, meio ambiente, agricultura. No 

sábado, 2h30 da manhã, depois desse vendaval que deu aí, eles já estavam disponível dando 

assistência para todas as famílias que foram atingidas por esse vendaval que teve. Então 

parabéns a todos. [VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado pelo aparte, vereador Cláudio. Presidente, 

queria abrir uma exceção para que eu possa concluir. Eu queria parabenizar a todos os 

funcionários, colaboradores, os servidores da enfermagem que aqui estão essa noite, os 

funcionários da profissão conhecida como dois empregos. Eu sou filho de auxiliar de 

enfermagem, vereador Sallum, e eu sei o que as famílias de um funcionário, de um servidor da 

enfermagem do nosso país enfrenta no seu dia a dia; e são, sim, infelizmente conhecidos como 

os servidores dos dois empregos, 11 horas em um município, 11 horas em outro e por aí vai. E 

são conhecidos também, vereador Sallum, como os servidores do primeiro banho, não é isso? 

Os servidores que secam as feridas, os servidores que fazem o primeiro atendimento 

emergencial. Então não é só a pandemia, são vários fatores; nós sabemos que é a profissão 



que nunca dorme. Eu queria aqui parabenizá-los do fundo do meu coração, em nome da 

minha amiga Fabíola, que está aqui, e também do meu companheiro aqui dessa casa, o 

vereador Maurício. Queria que vocês soubessem que, além do apoio dessa, vocês podem 

contar também com as nossas orações. Do fundo do meu coração, meu muito obrigado. 

Parabéns. [VER. CLAUDIO DOS SANTOS]: Também falar que estão muito bem representados 

pelo Mauricio e por você também, que é da área da saúde, e pela Cláudia, que está aí também. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Claudião. Vou fazer o 

uso da palavra, passo a presidência ao nosso vice presidente, vereador Márcio Santa Rita. 

[PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Boa noite a todos, boa noite àqueles que nos 

assistem pela TV Câmara. Quero também aqui deixar que essa casa está sempre de braços 

abertos para receber todos vocês aqui também. Agora quem tem a palavra é o vereador 

Marquinho de Abreu. [VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da 

mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e senhores que nos assistem pela nossa TV 

Câmara e presencialmente. Bom, gente, primeiramente, eu gostaria, do fundo do meu 

coração, de agradecer vocês, auxiliares técnicos, enfermeiros, parteiras, pelo trabalho que 

fazem na nossa cidade; um trabalho que, se não fosse vocês na linha de frente, eu falo isso 

porque eu fui interventor da nossa Santa Casa por três anos lá dentro, e eu tive uma 

convivência muito grande com auxiliares, técnicos e com a enfermagem inteira, no geral, 

enfermeiros. E a importância desses profissionais na área de saúde é muito grande; vocês que 

colocam a mão na massa, vocês que estão na linha de frente, vocês que cuidam dos pacientes, 

das pessoas que precisam. Então vai meu agradecimento do fundo do coração por tudo que 

vocês fazem por esses pacientes, agradeço mesmo! E nós fizemos essa Moção de apoio; 

sempre nós lutamos em prol da saúde, em prol do funcionalismo público, não só eu, mas como 

todos os vereadores e como a nossa presidente do sindicato, a Cláudia, que sempre vem 

cobrando, sempre vem falando. Nós já lutamos pelo reenquadramento dessa classe aqui na 

Câmara Municipal e conseguimos. E também, com certeza, com essa Moção de apoio, nós 

vamos lutar junto com os nossos deputados para que esse projeto passe lá em Brasília; e isso é 

muito importante, gente! Nós vamos continuar lutando em relação a isso, porque vocês 

merecem. Então, gente, eu peço uma salva de palmas para todos os profissionais que estão 

aqui presentes. Parabéns, gente, que Deus abençoe vocês! E também eu vim falar do meu 

Requerimento nº 580, onde eu fiz uma solicitação para que o prefeito verifique a possibilidade 

de colocar uma praça PET aqui no nosso município; tem várias cidades que têm aqui na nossa 

região, Itapetininga, Sorocaba, e não fica caro para fazer essa praça PET. E é de grande 

importância para os animais e também para os donos, que vão ter um lugar apropriado para 

levar seus cães, proporcionar também mais segurança e mais diversão. Então por isso que nós 

fizemos esse Requerimento. Gente, mais uma vez, o que precisar, conte com a nossa Câmara 

Municipal, porque eu tenho absoluta certeza que todos os vereadores estão junto com vocês, 

pode acreditar! Quando chegar o projeto de lei de aumento do funcionalismo público, será 

votado o mais rápido possível, como sempre votamos. Gente, mais uma vez, muito obrigado e 

uma boa noite a todos! [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: É isso aí, nobre 

vereador. Agora quem tem a palavra é eu que vos falo aqui. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS 

DE ABREU]: Passo a palavra ao nosso vice-presidente, vereador Márcio Santa Rita. [VER. 

MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres 

pares, público presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Quero ser bem breve aqui 

também, porque todos que me antecederam aqui também já deram a palavra a todos os 



profissionais da saúde, e eu também não poderia ser diferente. Tem todo meu apoio com 

certeza, não somente de mim, mas por unanimidade dessa casa; por isso foi até inclusive feito 

essa Moção, que realmente os deputados, senadores, que realmente se sensibilizem e dê 

direito a quem tem que ter o direito, que são vocês aí, que não só na pandemia, mas todos os 

dias, no cotidiano, salvando vidas na nossa cidade, no nosso país; o que seria de nós se não 

fosse a saúde, em todos os aspectos? Tanto as enfermeiras, as técnicas, as parteiras, enfim. 

Todos os profissionais, vocês estão de parabéns pela dedicação, pelo trabalho, que, muitas das 

vezes, colocando sua vida em risco e estar ali para salvar a vida das pessoas. Parabéns a cada 

um de vocês! Quero falar do Requerimento aqui de minha autoria, também referente ao 

bairro da nossa cidade, que também está bastante precário, nº 618/2022; requeiro à mesa, 

ouvido o Egrégio Plenário, na forma regimental, digne-se oficiar ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, para que digne-se oficiar ao Diretor da Sabesp deste Município, para que 

informe a esta Casa Legislativa, a previsão para a contratação de empresas para início das 

obras de implantação de rede de esgotos no Bairro Novo Horizonte. Reiterando o 

requerimento nº 2194/2021, desse vereador, conforme resposta da Empresa apresentada 

através do Ofício 055/21-RDMT, o processo de licenciamentos ambientais e liberações de 

áreas estão aprovados pelos Órgãos Competentes? Se não, por quê? Se sim, qual a previsão 

para início das obras? Justificativa: Este Vereador, já vem questionando a implantação de rede 

de esgotos no Bairro Novo Horizonte há muito tempo, sendo de urgente urgentíssima o que é 

solicitado, tendo em vista que os moradores do referido bairro aguardam por essa benfeitoria 

há anos. Por existir manancial de água no bairro, o que ocorre vem causando muitos prejuízos, 

tendo em vista que os moradores fazem uso de fossas e com isso vem a prejudicar o meio 

ambiente e, ainda, expõem os cidadãos a riscos de contaminação, causando danos à saúde. 

Essa propositura reitera os Requerimentos de Nº 118/2021 e 2194/2021, de autoria deste 

parlamentar. Conforme resposta da Sabesp, insistimos no que é solicitado e questionamos a 

previsão para início da obra, pois já se passou meses e ainda não foram iniciadas, tendo em 

vista que os projetos e estudos estão concluídos, ora em fase de licenciamentos ambientais e 

liberações de áreas para posterior contratação das obras. Portanto, a fim de promover o bem 

estar e saúde da população, se faz necessário o presente requerimento. Isso querendo ou não, 

é saúde pública também, que infelizmente as pessoas daquela comunidade sofrem muito com 

essa situação, devido a manancial de água lá, é muito complicado. Muito obrigado. [PRES. 

VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Márcio Santa Rita. Com a 

palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SERGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, 

senhor presidente, nobres vereadores, público presente, pessoal da saúde aí. Já foi falado 

bastante, mas eu queria deixar meus parabéns a vocês pela luta, pelo empenho, por tudo que 

vocês fizeram, fazem e ainda vão fazer. Então que Deus continue dando força para vocês, 

dando graça, dando saúde e que vocês possam sempre fazer o melhor, porque eu sei que 

vocês fazem sempre o melhor; e dar os parabéns aqui à dona Dirce, se aposentou na 

enfermagem também. A dona Dirce, assessora do Maurício? Isso. Deus abençoe muito, viu? 

Parabéns à dona Dirce e, em nome dela, a todos vocês, tá bom? E conte sempre com a gente, 

viu? Senhor presidente, eu vim falar de um Requerimento nº 591, de onde nós falamos aqui 

sobre a startup, é uma empresa emergente, e se, através do setor competente, está sendo 

tomada alguma medida no incentivo e no fomento das empresas startups; se sim, quais são as 

medidas? A palavra startup é uma empresa emergente, são empresas inovadoras e, de forma 

inteligente, têm ajudado no funcionamento de várias coisas, inclusive em várias prefeituras, 



em escolas, enfim; em pequenas, médias, e grandes empresas. E é uma empresa normalmente 

que faz inovação e traz tecnologia para resolver problemas operacionais; um exemplo aqui na 

prefeitura, com certeza ia resolver muitos problemas de papéis; é papel pra lá e papel pra cá. 

Então nós fizemos esse questionamento e eu tenho certeza que em breve nós teremos boas 

notícias. Eu fiz aqui junto com a Débora, ela já falou, mas eu queria falar sobre uma clínica 

municipal de recuperação para dependentes químicos. Sabemos da grande demanda todos os 

dias, não só eu, mas a Débora, Micheli, Maurício, Renan, enfim. Todos os vereadores recebem 

mães ligando, pedindo internação. E para quem não sabe, há 12 anos eu faço esse trabalho de 

internação; infelizmente aqui na cidade nós só tínhamos a Força para Viver, que é uma 

comunidade terapêutica da família da Micheli, que está retornando, porém não é o suficiente, 

temos que enviar pra fora. E nessa semana nós, na semana passada, nós recebemos um 

pessoal que tem ajudado a nossa prefeitura e nós vamos aí fazer um trabalho mais forte junto 

com eles. Mas nós pedimos aqui, na verdade é o segundo Requerimento, Débora, que eu faço, 

se há possibilidade, eu já fiz no ano passado; e nessa semana nós estivemos ali em Sorocaba, 

junto com o Secretário Nacional de Cuidados e Prevenção às Drogas, doutor Quirino, onde 

também nós levamos um ofício para que faça um estudo; para quem não sabe, os usuários de 

crack hoje estão usando Bombril para queimar pedra - antigamente era na cinza do cigarro - 

hoje eles estão usando Bombril; eles têm pedido Bombril nas casas, e muitas vezes a pessoa dá 

inocentemente, não sabe para quê que é Bombril. Então vocês também, que são da 

enfermagem, possam levar essa informação do Bombril; eles estão usando para queimar mais 

rápido a pedra. E o doutor Quirino aceitou o nosso ofício para fazer um estudo, porque tem 

pessoas que está perdendo... Posso encerrar, senhor presidente? A palha de aço, até falei a 

marca aqui, mas a palha de aço tem feito cavidades no céu da boca e até o nariz, e as mulheres 

que têm usado muitas vezes têm soltado pelas partes íntimas. Então nós levamos essa 

demanda também. Deus abençoe, obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Paulinho. Com a palavra, vereadora Micheli 

Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos. Nobres vereadores, nobre presidente. Quero 

cumprimentar a Cláudia, presidente do nosso sindicato; quero também cumprimentar todas as 

mulheres e homens que estão aqui na nossa casa de leis hoje, defendendo uma pauta muito 

importante. Também quero falar da Moção nº 76, que é a Moção de apoio para instituir o piso 

salarial nacional do enfermeiro, do técnico de enfermagem e auxiliar de enfermagem e da 

parteira. Eu quero destacar que uma das justificativas: é de suma importância a valorização da 

classe, tanto neste momento de pandemia, quanto em todos os outros problemas de saúde, 

para continuarem atuando de forma eficiente e humanizada. Nós sabemos que esses 

profissionais têm se dedicado de uma maneira ímpar, não só agora na pandemia, mas há 

muito tempo vêm realizando um trabalho excelente com os nossos munícipes e em todo 

Brasil. E essa Câmara Municipal, ela manifesta apoio ao projeto de lei nº 2564/2020. Eu 

entendo que esse piso salarial a qual vocês estão pleiteando é o mínimo que precisa ser feito 

em reconhecimento ao trabalho feito por vocês. Fica aqui, o aplauso é pra vocês. Fica aqui 

minha admiração e o meu apoio juntamente com os demais nobres vereadores aqui dessa 

casa. Também quero falar sobre a Moção nº 85, de apoio à Assembleia Legislativa de São 

Paulo, que iniciou o processo de investigar a falta de decoro parlamentar ao deputado 

estadual Arthur Do Val, pelas declarações ofensivas e desrespeitosas às mulheres ucranianas. 

Inaceitável esse tipo de comentário vindo principalmente de um parlamentar. A mulher, ela 

deve ser respeitada em qualquer país, sendo ela de qualquer crença, cor, estado civil, posição 



econômica, profissão. Inadmissível em um momento crítico a qual as mulheres ucranianas 

estão passando, elas sejam motivo de ofensa por essa situação de vulnerabilidade a qual elas 

estão. Então fica que todo esse meu apoio à Assembleia Legislativa, e que sirva de exemplo, 

que uma coisa dessa não pode ser aceitada em nosso país, principalmente vindo de um 

parlamentar que teria que dar o exemplo. Obrigada e boa noite. [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereadora Micheli Vaz. Com a palavra, nobre vereador 

Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTONIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, 

membros da mesa, nobres pares, público presente, pessoal que está assistindo a gente pela TV 

Câmara. Vou começar falando sobre a Moção de apoio ao projeto de lei nº 2564/2020, para 

instituir o piso salarial nacional dos profissionais de enfermagem. Quero aproveitar aqui para 

parabenizar a todos os profissionais de enfermagem que estão aqui presentes, que estão 

pleiteando um salário digno, que é a melhor forma de reconhecimento e valorização pelo 

grande trabalho que fazem - parabéns pela presença. Eu fiz um Requerimento no qual eu peço 

o resultado da avaliação de densidade larvária do mês de fevereiro; fiz um Requerimento 

semelhante do mês de janeiro, e a resposta da Secretaria de Saúde foi que era dois; o indicado 

é que seja menor do que 1, então está o dobro do tolerável. Apesar de não termos casos 

notificados esse ano, temos que ficar atento, porque nossa cidade está traumatizada devido ao 

surto absurdo que tivemos o ano passado. E essa é a nossa função aqui na Câmara, fiscalizar. 

Vou falar também sobre o Requerimento nº 659, que o nobre vereador Cláudio já se referiu 

aqui, sobre quais os motivos os motoristas da frota de Tatuí não estão levando os pacientes 

que residem no bairro Jardim Gramado até a sua residência. Quem conhece o Jardim Gramado 

sabe que lá a maioria desses pacientes são idosos. Então os motoristas estão deixando na 

entrada do bairro, e até as residências é uma longa caminhada. Então eu tenho recebido várias 

reclamações, não é só uma. Então esses pacientes ficam o dia inteiro fora fazendo tratamentos 

muitas vezes desgastantes, e é uma crueldade o que está acontecendo. E que isso seja 

solucionado o mais rápido possível. Vou falar sobre duas Moções aqui que fizemos em parceria 

com a vereadora Micheli e o vereador Paulinho Motos; primeiro, a Moção de repúdio ao 

deputado estadual Arthur Do Val, pelas declarações infelizes e desrespeitosas às mulheres. As 

declarações machistas do deputado objetificam as mulheres, e o fato se torna ainda mais 

indignante no cenário de grande fragilidade que a guerra impõe. Diante do caso de grande 

relevância nacional, cabe a essa respeitosa casa repudiar veemente essas declarações para que 

esse tipo de discurso tenha cada vez menos espaço em nossa sociedade. E fizemos também 

uma Moção de apoio devido a essas declarações infelizes do deputado, à Assembleia 

Legislativa, que iniciou um processo para investigar a falta de decoro parlamentar do 

deputado, e que ele seja cassado para servir de exemplo. Uma boa noite a todos. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Fábio. Nós vamos colocar os 

Requerimentos em votação. Depois nós vamos votar em separado a Moção que o Eduardinho 

pediu, a nº 83. Os Requerimentos foram APROVADOS por 15 votos. Coloco a Moção de nº 83 

em separado às outras Moções, em votação. APROVADA por 15 votos. E agora eu coloco todas 

as Moções, inclusive a moção de apoio, em votação. APROVADAS por unanimidade. Só para 

avisar a todos que essa Moção que foi aprovada vai para o presidente do Senado Federal, 

presidente da Câmara dos Deputados, presidente da república, presidente do Conselho 

Federal de Enfermagem, presidente do Conselho Regional de Enfermagem do Estado de São 

Paulo, tá? Vai para todos esses lugares, tá bom? Obrigado, Cláudia, obrigado pela presença, 

que Deus abençoe a todos; fiquem à vontade em relação a continuar assistindo à sessão. Deus 



abençoe a todos. Requerimentos ao Prefeito: nº 580, 585, 587 a 597, 602, 603, 606, 615, 617 a 

620, 622 a 629, 631 e 632. Cláudia, vocês querem fazer uma foto aqui dentro? Já estou 

terminando aqui, é cinco minutos. 634 a 636, 638 e 668/2022; Requerimentos às Comissões: 

nº 586, 598 a 601, 604, 605, 616, 630, 633 e 637/2022. Nós vamos paralisar a sessão por cinco 

minutos, só para a gente fazer uma foto com o pessoal da enfermagem aqui, nós já voltaremos 

à sessão ordinária. ((sessão suspensa)) Então nós vamos reiniciar a sessão ordinária. Solicito ao 

senhor Secretário que proceda à leitura dos Projetos de Lei nº 030 a 034/2022 do Legislativo. 

[1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 030/2022. Autoria: PAULINHO 

MOTOS. Assunto: Fica instituído programa de concessão de incentivos fiscais às empresas de 

economia criativa, enquadradas como startups ou empresas de inovação, instaladas no 

Município de Tatuí, e dá outras providências; *Projeto de Lei nº 031/2022. Autoria: JOSÉ 

EDUARDO MORAIS PERBELINI. Assunto: Dispõe sobre o benefício do pagamento de Meia 

Entrada para Doadores de Sangue e Medula Óssea em espetáculos artístico-culturais e 

esportivos no Município de Tatuí; *Projeto de Lei nº 032/2022. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI. Assunto: Institui a criação do Banco Social de Materiais de Construção 

Novos e Usados no Município de Tatuí e dá outras providências; *Projeto de Lei nº 033/2022. 

Autoria: GABRIELA XAVIER. Assunto: Dispõe sobre a proibição do comércio de animais 

domésticos em estabelecimentos comerciais e canis clandestinos e dá outras providências; 

*Projeto de Lei nº 034/2022. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA. Assunto: “Fica instituída a 

semana do dia 15 de setembro no calendário do municipal a Semana dos Tropeiros, e dá 

outras providências”. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Que o senhor 

Secretário proceda à leitura do Projeto de Lei nº 014/2022 do Executivo. [1º SEC. VER. JOÃO 

ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 014/2022. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Autoriza o Executivo Municipal, a desafetar bem público da classe de bem de uso 

comum com a finalidade de alterar a destinação para bem de uso especial destinado a 

construção da Casa da Juventude, e dá outras providências. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS 

DE ABREU]:  Às comissões. Obrigado, senhor secretário. Convoco todos os vereadores para 

uma sessão extraordinária após essa sessão ordinária, aonde serão votados e discutidos os 

seguintes projetos: Projetos de Decreto Legislativo que outorga o título de cidadão emérito à 

senhora Rosa Maria de Souza, nº 16/2021, o 33/2021, também, que é um Título de Cidadão 

Tatuiano à senhora Dirce Maria Faria Soares, de autoria do vereador Renan Cortez; e Projeto 

de Resolução nº 7/2021, que altera a redação dos art. 37 e 45, da resolução nº 002/2006, do 

regimento interno da Câmara Municipal de Tatuí, fixando em sete o número das comissões 

permanentes, com inclusão da Comissão Permanente dos Direitos da Mulher, de autoria da 

vereadora Micheli Vaz, Cintia Yamamoto, Claudião do Oklahoma, Débora Camargo, Fábio Villa 

Nova, Gabriela Xavier, Paulinho Motos, Marquinho de Abreu e Renan Cortez. Então todos os 

vereadores estão convocados. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar 

dessa sessão. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Votos de Pesar às digníssimas 

famílias de: NÁDIA CAMARGO E EDMUNDO PAVANELLI. Autoria: Marquinhos de Abreu; 

EMANUEL SOARES. Autoria: João Éder; GENI APARECIDA OLIVEIRA CAMPO. Autoria: Márcio 

Santa Rita e Fábio Villa Nova. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Um minuto de 

silêncio como homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Um boa noite a todos 

e que Deus abençoe a todos. Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente 

declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara 



municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos quatorze dias do mês de março do ano de 

dois mil e vinte e dois. 

 

         Sala das Sessões, 14 de março de 2022. 

 

        ___________________________________ 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL 

1º Secretário 


